

# Fondus du Macadam

## La 25<sup>ème</sup> édition est annulée

La 25<sup>ème</sup> édition des Fondus du Macadam n'aura pas lieu cette année.

La décision vient d'être prise. Comme pour les animations programmées ce mois de juillet, les directives du décret n°2020-759 rendent impossible la tenue de cet événement majeur.

Jusqu'au bout, les centaines d'artistes, bénévoles, techniciens, services municipaux et partenaires ont cru pouvoir maintenir un des derniers festivals d'art de rue en France, mais le respect des gestes barrières et de la distanciation physique sur la voie publique, la restriction des rassemblements à plus de 10 personnes, l'impossibilité de maintenir des lieux de convivialité et la limitation d'accès aux établissements recevant du public jusqu'au 31 août 2020 ont eu raison des derniers espoirs de la municipalité et des organisateurs.

Les Fondus du Macadam devaient fêter leur 25<sup>ème</sup> anniversaire cette année et l'organisation d'un événement qui se voulait encore plus festif que d'habitude est peu compatible avec le respect des contraintes sanitaires. Les Fondus du Macadam sont un espace de liberté, de création et de diffusion du spectacle vivant, et ce pour tous les publics.

La soif de culture et de vivre-ensemble se heurte brutalement cette année au risque pour notre santé et celle de nos proches. La culture aide à vivre, elle ne doit pas mettre en danger.

Nul doute que le public pourra retrouver ce festival tant apprécié en toute sécurité, dans l'insouciance et la joie, du 3 au 7 août 2021, et fêter ainsi dignement sa 25<sup>ème</sup> édition.

### Contact presse :

Claire-Lise Chamot  
Chargée de presse  
04 50 81 63 61  
cl-chamot@ville-thonon.fr